

登別中学校 学校便り

清く明るくおおらかに

令和6年7月23日（火）発行

【学校教育目標】

知…すすんで学び 正しく判断する
徳…思いやりを持ち 厳しさに耐える
体…命を大切にし 心身を鍛える

『一学期を振り返って』

校長 毛利 憲 二

72日間に及ぶ一学期が終了

7月に入り、気温も一気に上昇し夏本番を迎えたようです。今年から市内各小中学校へスポットクーラーが配備され、熱中症対策を施しながら教育活動が進められていますが、夏休みを挟み9月中旬頃までは要注意な日が続きそうです。

さて先日、晴天の下、第59回体育大会を開催し、紅白に分かれ優勝を目指し、全力で取り組む姿が見られました。学年の枠を超えた縦割りのチーム編成において、各種目ごとに三年生がリーダーとなり、後輩たちをけん引する頼もしい姿が今年も見られました。本校における良き伝統がしっかりと受け継がれている光景です。また、特色ある教育活動として全校体制で取り組む地域伝統芸能「熊舞」も19日（金）にヌプル公演を無事終えました。昨年よりも多くの参観者に見守れた中で、成長を実感できる立派な演舞となりました。後は来月に開催される地獄まつりにおいてこれまでの取組の集大成を発表するのみとなりました。当日は会場に駆けつけ、ぜひ生徒たちの成長した姿をご覧になって頂きたいと思えます。

明日から30日間に及ぶ夏休みスタート

夏休み中は規律正しい生活を心がけ、目標達成に向け計画的な家庭学習に取り組んでもらいたいと思えます。健康管理と事故に気を付け、8月23日（金）の始業式には全校生徒の皆さんが元気な姿で登校してくれることを願っております。

前期学校評価アンケートを実施へ

学校教育目標達成に向け、学校経営方針『子どもの命を守り、社会に出たときに活躍できる生徒の育成』を掲げ、目指す生徒の姿『心身ともに健康で、夢の実現に向けて粘り強く努力し続ける生徒』の育成を目指し、『表現する力』『思いやる心』『やり抜く力』の三つの資質・能力の向上を図るための取組がどうであったのか?学校ではこの後に学校評価アンケート等を活用し、総点検を行い、二学期からの教育活動に活かして参りたいと考えています。保護者の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。なお、前期における学校評価結果は夏休み明けにお知らせいたします。

全道中体連出場者

- ★ 陸上競技（函館）
(3)
- ★ 体操（江別）
(2)
(2)
(1)
- ★ ソフトテニス（千歳）
(3)
(3)
- ★ バドミントン（滝川）
(3)

中体連大会 競技結果（本校関係分）

【バドミントン】胆振大会(6/29 室蘭)
個人女子ダブルス 1位 (3) ※ 全道大会出場
団体女子 1位 (3) ※ 全道大会出場

【ソフトテニス】胆振大会(7/6・13 苫小牧)
個人男子ダブルス 初戦惜敗 (3)
個人女子ダブルス 初戦惜敗 (3)
団体男子 1位 (3) ※ 全道大会出場

PTA環境整備作業（草刈り）

6/29（土）、総務委員会の事業となる草刈り作業を実施しました。当日は保護者や家族、生徒、地

域の方、教職員の17名の方々に参加していただき、体育大会前の生徒たちの学習環境整備として、グラウンド（とその周辺）の草刈り、草集めを行いました。主に、生徒たちが走るトラック部分を重点的に行い、1時間半程度の作業でもきれいに整備されました。

改めまして御協力に感謝申し上げますとともに、今後ともPTA活動への御支援・御協力のほど、よろしくお願いいたします。

第59回体育大会（7/12） & 熊舞ヌフル公演（7/19）

学校閉庁日のお知らせ

8/10（土）～8/15（木）は、市内小中学校一斉に閉庁日となります。閉庁日期間中の緊急時の連絡は、登別市教育委員会（88-1162）へお願いします。